



Jean-Paul LECOQ  
Député

Le Havre, le 9 mars 2023

## **Le gouvernement doit arrêter de bloquer le pays !**

- Malgré les très nombreuses et historiquement fortes mobilisations en cours depuis le 19 janvier ;
- Malgré un front syndical uni ;
- Malgré l'opposition de 64 % des Français et de 93 % des actifs à son projet de loi voulant reculer l'âge légal de départ à la retraite à 64 ans et allonger la durée des cotisations ;
- Malgré tous ses arguments contredits, les uns après les autres, pour tenter de le justifier...

**Le gouvernement Borne/Macron reste sourd aux appels de la Nation et notamment des salariés, en cherchant à maintenir quoiqu'il en coute son projet de loi injuste et brutal.**

**Son entêtement idéologique et son mépris entraînent aujourd'hui des conséquences évidentes dans la vie quotidienne de nombreux Français et pour l'économie du pays.**

Quand un gouvernement censé agir dans l'intérêt du peuple agit contre lui, il porte l'entière responsabilité des blocages et des tensions que risque d'entraîner son égarement.

**J'appelle l'ensemble des organisations patronales qui ont leurs entrées à l'Élysée comme à Matignon, à faire pression sur le gouvernement pour lui faire entendre raison, en lui demandant de retirer immédiatement son projet de loi. En démocratie, il n'y a aucune honte à entendre ce qu'expriment les citoyens.**

Notre pays, ses citoyens, son économie traversent une situation déjà assez dégradée par la crise de l'inflation et celle de l'énergie, pour ne pas se retrouver confrontés dans la durée aux conséquences d'un projet de loi mal ficelé qu'aucun élément objectif ne permet plus de justifier.

**Permanence : 55 rue de la République 76700 Harfleur - Tél. : 02 32 92 59 11**

**Mail de contact : [angela.heranval@clb-an.fr](mailto:angela.heranval@clb-an.fr)**

**Site Internet : <http://www.jeanpaul-lecoq.fr/>**